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2 国分寺市議会だより

令和2年 第3回定例会 各委員会における質疑等【要旨】
各議案等の要旨や結果は、10面をご覧ください。

提案議案等

を問う

市議会は、決算議案審査で前年度の予算執行

状況やその効果の評価を行い、翌年度以降の健

全な行財政運営に資する審査を行っています。

【特別委員会の設置】

平成31年度の一般会計及び5特別会計の決算

議案の審査は、決算特別委員会（中山ごう委員

長、木島たかし副委員長。議長及び議会選出監

査委員以外の20人で構成）を設置し、9月17日、

18日、23日の3日間審査を行いました。

■議案第98号　平成31年度国分寺市一般会計歳

入歳出決算の認定について

【歳入の質疑】

Ｑ　個人市民税は、納税義務者の増により収入

増になっているが、納税者が増えることで、税

収がどのぐらい増えたか分析できるのか。

Ａ　その人の所得によって税額が変わるので、

分析は困難である。

Ｑ　児童福祉費負担金の未納について、収納に

当たっての工夫、努力は。

Ａ　所得が高くても払っていただけない方、困

窮していて払えない方、忘れた方など状況に応

じて相談等しながら払っていただいている。

Ｑ　自転車駐車場使用料について、前年度比7

％減だが、どのようにとらえているか。

Ａ　コロナ禍の影響で2～4月の利用が減った

が、今年度は歳入が少し増えると考えている。

状況を見ていきたい。

【歳出の質疑】

Ｑ　監査委員の意見書で指摘された契約手続に

ついて、詳細と改善策は。

Ａ　介護老人保健施設すこやかで使用するマッ

トレスの購入で、備品購入の予定が単価が低く

消耗品で購入することになったが、複数購入の

ため総額が主管課で契約できる10万円未満を超

えて契約してしまったことが指摘された。

今後は、契約担当課で作成したチェックシート

を活用し、予算編成説明会等で更なる周知を図

り、再発防止に努める。

Ｑ　市立保育園の保育事務事業で、代替保育士

の採用が少なかった原因と影響は。

Ａ　募集する時間帯によって応募が少なく、雇

用できなかったが、全体の運営の中でシフトを

補うことで園の運営に支障はなかった。

Ｑ　バリアフリー基本構想の検討状況は。

Ａ　昨年度は団体ヒアリングを行い、状況等を

調査した。今年度は協議会を設置し、そのメン

バーの方々とまち歩きをしたい。

Ｑ　芸術鑑賞教室費で中学校3校の中止理由は。

Ａ　コロナ禍の影響による。感染対策を徹底し、

できる方策を学校と一緒に検討していきたい。

ほか5特別会計決算議案を審査

決算特別委員会決算特別委員会

【議案の審査】

■議案第82号　国分寺市営住宅条例の一部を改

正する条例について

Ｑ　条例の文言が正しく規定されていないこと

が分かった経緯は。

Ａ　今回の税制改正の関係で改めて条例の内容

を精査したところ判明した。

■議案第83号　国分寺市印鑑条例の一部を改正

する条例について

Ｑ　条例改正がこの時期になった経緯は。

Ａ　事務処理要領どおりに改正することに疑問

を持ち、より詳しく内容を確認する必要がある

と考え、検討に時間を要したため。

Ｑ　任意代理人ではなく、より厳格な法定代理

人に限定したのはなぜか。

Ａ　家族が無断で印鑑登録証明書を取るなど、

任意代理人の場合は悪用される可能性が考えら

れるため。

■議案第84号　国分寺市体育施設条例の一部を

改正する条例について

Ｑ　けやき運動場が1月、2月も全日単位の貸

出しが可能になるとのことだが、薄暗い夕方に

競技されている方の声援等が苦情につながる可

能性についてどう考えているか。

Ａ　御意見をいただく可能性はあるが、御理解

いただけるよう進めていきたい。

【報告事項】・パートナーシップ宣誓制度進捗に

ついて　など

総務委員会総務委員会

国分寺市営住宅国分寺市営住宅

【議案の審査】

■議案第85号　国分寺市国民健康保険条例の一

部を改正する条例について

Ｑ　控除適用となる低未利用地等の譲渡につい

て制度の周知はどのようにするのか。

Ａ　不動産業者及び全国版空き家・空き地バン

クというウェブサイトで周知を行う。

■議案第87号　国分寺市指定居宅介護支援等の

事業の人員及び運営に関する基準を定める条例

の一部を改正する条例について

Ｑ　居宅介護支援事業所の管理者は、本来、主

任介護支援専門員であるところ、国の基準に基

づき介護支援専門員でも可とし主任介護支援専

門員の配置を猶予することができるが、市内の

事業所の現状は。

Ａ　市内に居宅介護支援事業所は30あり、既に

主任介護支援専門員を管理者として設置してい

る事業所が13事業所、5事業所が要件となる研

修を受講中または受講予定、残りの12事業所が、

まだ見通しが立っていない状況である。

■議案第88号　国分寺市子ども・子育て会議設

置条例の一部を改正する条例について

Ｑ　現在市民が利用している他市の地域型保育

事業はどこの自治体か。

Ａ　府中市と清瀬市である。

■議案第86号ほか3件の議案を審査

【報告事項】・新幹線リフレッシュ事業における

クラウドファンディングの開始について　など

厚生文教委員会厚生文教委員会

新幹線資料館（新幹線資料館（951951形新幹線）形新幹線）

【議案の審査】

■議案第89号　国分寺市住工共存地区内におけ

る建築物の制限に関する条例について

Ｑ　第10条の罰則の対象に施工業者は含まれな

いのか。

Ａ　含まれない。罰則の対象は、所有者、管理

者及び占有者である。

■議案第90号　国分寺市道路占用料等徴収条例

の一部を改正する条例について

Ｑ　占用料の改定を占用企業者にいつ知らせる

のか。

Ａ　占用企業者には事前に知らせており、意見

聴取も行っている。

■議案第97号　令和2年度国分寺市下水道事業

会計補正予算（第１号）

Ｑ　公共下水道の耐用年数と修繕の考え方は。

Ａ　下水道の耐用年数は50年で、ストックマネ

ジメント実施方針に沿って修繕している。

【調査事項】

・都市計画マスタープランに掲げる土地利用計

画の見直しについて

Ｑ　恋ヶ窪駅周辺エリアのまちづくりに係るア

ンケート調査について、もっと幅広く意見を募

る必要があるのではないか。

Ａ　今後の詳細な検討の中で幅広く意見を聴い

ていきたい。

ほか、まちづくり条例の見直しについて　など

建設環境委員会建設環境委員会

恋ヶ窪駅恋ヶ窪駅


